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第６８回 教育研究評議会議事要録 

 

日 時  平成２２年２月１７日（水）午後１時００分～午後２時５３分 

場 所  第１会議室 

出席者  野口学長、佐久間理事、野口(哲)理事、馬場理事、出田文学部長、塚原理学部長、 

清水生活環境学部長、富﨑附属図書館長、中島附属学校部長、小路田、三野、荒木、 

角田、今岡、小城、今井、棚瀬各評議員 

欠席者  岩渕人間文化研究科長 

列席者  岡監事、外嶋総務・企画課長、大原研究協力課長、水谷財務課長、荒生施設企画課長、

藤熊学務課長、増間学生生活課長、浪原図書課長、小田原国際課課長補佐 

 

 議事に先立ち、学長から、１月３０日に急逝された理学部教授上田 勝氏に哀悼の意を表し、同

氏の経歴及び功績について紹介のあと、出席者全員で黙祷を捧げ故人の冥福を祈った。 

次いで、前回記録を確認。学長から議事進行について、「教育研究に関する諸課題について」

の審議は、３月１５日の文部科学省との意見交換で具体な情報を得た後の次回評議会以降で審

議したいとの発言があり、これを了承した。 

 

Ⅰ  審議事項 

１．学内諸規程の改正等について 

(１) 国立大学法人奈良女子大学外国人教師の取扱要項一部改正について 

     総務・企画課長から、資料１－１により改正（案）の趣旨及び概要について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認し、経営協議会及び役員会へ提案することとした。       

(２) 奈良女子大学アイソトープ総合実験室放射線障害予防規程一部改正について 

放射線障害予防委員会委員長である理学部長から、資料１－２により改正（案）の趣旨及

び概要について説明があり、審議の結果、原案どおり承認し、本日付けで施行することとし

た。 

(３) 奈良女子大学大学会館規程一部改正について 

野口理事から、資料１－３により改正（案）の趣旨及び概要について説明があり、審議

の結果、原案のとおり承認し、本日付けで施行することとした。 

(４) 国立大学法人奈良女子大学附属小学校校則一部改正について  

(５) 国立大学法人奈良女子大学附属幼稚園園則一部改正について  

      附属学校部長から、資料１－４及び１－５により改正（案）の趣旨及び概要について説

明があり、審議の結果、原案どおり承認し、本日付けで施行し、平成２１年４月１日から

適用することとした。 
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２．その他 

 ・ 次期経営協議会委員の任用について 

   学長から、経営協議会の学外委員が３月末日で任期満了となることに伴い、国立大学法人

奈良女子大学経営協議会規程に基づき教育研究評議会の意見を聴いて後任委員を任命した

いとの説明があり、審議の結果、候補者等について意見がある場合は個別に学長に連絡願う

こととした。 

 

報告事項 

１．平成２１年度第１回学長選考会議について 

   野口理事から、１月２２日に開催された平成２１年度第１回学長選考会議について、委員

の互選により野口理事が議長に選出されたこと及び学長選考に係る諸課題についての審議内

容について資料２－１及び２－２により報告があった。  

   次いで、学長から、学長選考に関する諸課題の改善については、学長選考会議委員の選出

母体である教育研究評議会の意見を学長選考会議に反映させたいとの説明があり、意見交換

が行われ、改善すべき課題並びに改善案があれば議長である野口理事又は教育研究評議会選

出の学長選考会議委員まで提案することとした。 

  

   ２．平成２２年度一般入試出願状況等について 

    野口理事から、資料３により平成２２年度の学部及び大学院入学者選抜出願状況等につい

て報告があった。 

なお、学長から、次期中期目標・中期計画に掲げる大学院の定員見直しについて、博士後

期課程を中心に入学志願者減少の分析とともに教育研究組織の見直しを含め今後検討を進

めたいとの説明があった。また、評議員から、博士後期課程への進学を希望しない要因の一

例が示され、進学希望者減少の原因分析及び改善策の検討の必要性について意見があった。 

 

３．第２５回経営協議会及び第６７回役員会について 

学長から、第２５回経営協議会及び第６７回役員会（１月 22 日(金)開催）の審議概要につ

いて報告があった。 

４．平成２１年度予算執行状況実績(平成２１年１２月末)について 

  財務課長から、資料４により、１２月末の予算執行実績について報告があり、早期決算を

行うため、年度末までの納品物品等の提出書類の締切日厳守について、また、科学研究費補

助金等外部資金については、研究計画に沿った早期予算執行について協力依頼があった。 

５．平成２１年度卒業式・学位記授与式並びに平成２２年度入学宣誓式について 

  総務・企画課長から、卒業式・学位授与式並びに入学宣誓式について資料５－１及び５－

２により案内があり、出席について依頼があった。 
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６．シンポジウム「地域力・女性力を活かして男女共同参画推進」について 

    男女共同参画推進室長である附属図書館長から、１月３１日(日)開催のシンポジウム「地

域力・女性力を活かして男女共同参画推進」について報告があり、参加協力に対して謝辞が

あった。 

 

７．その他 

 ・ 国立大学の安全保障貿易管理に関する取り組みについて 

   総務・企画課長から、資料６により国立大学における安全保障貿易管理に関する取り組

み及びガイダンスの概要について説明があり、次いで研究協力課長から、リスト規制及び

キャッチオール規制に関係する貨物の輸出及び技術の提供については経済産業省の許可が

必要となることから充分留意願いたいことの補足説明があった。 

 ・ 創立百周年記念事業募金に係る寄附の状況について(１２月末現在) 

   総務・企画課長から、創立百周年記念事業募金に係る１２月末現在の寄附状況について 

報告があった。 

・ 奈良女子大学百年史の刊行について 

学長から、創立百周年記念事業として百年史の編纂を進めており、３月３日に印刷業者

の入札が行われ、５月３１日に刊行予定であることの説明があり、入稿から印刷発行まで

の期間が短いことから、短期間での校正作業への協力について依頼があった。 

  ・ 評議員から、大学ミュージアム(仮称)構想の進捗状況及び同ミュージアムの保管物の分

類等について、また、本学の情報システムの改善策について質問があった。 

このことについて学長から、大学ミュージアム(仮称)については、大学ミュージアム構

想委員会を立ち上げ検討を行い、総合研究棟生活環境系Ｄ棟地階のボイラー室を改修工事

して３月末までに完成する予定で進んでいる。また、保管物については、水漏れ、湿気対

策を行ったため当初予定よりも保管スペースが狭隘となり、動物標本は除かなければなら

なくなった。鍵の管理場所管理者等については、今後の検討課題となっていることの報告

があった。また、情報システムの改善策については、メール添付の情報量拡大については、

経費を鑑みながらチームを組んで対応を進めていること、他のシステム改善についても経

済的人員的な対応について検討していること等の説明があり、これについて種々意見交換

があった。 

  ・ 野口理事から、３月２日（火）１６時２０分からＥ棟２６１教室において、全学ＦＤ討   

論会が実施することの案内があった。 

  ・ 評議員より、大学評価の運営費交付金への反映について、また、大学院の定員見直しに

関する情報提供があった。 

 

                                      以 上 

 


